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令和 7 年度通常総会を開催しました 

 令和 6年度活動には１４４７人の方々が参加   

会員の出動日数は３４４．５日 

 

  3 月 15 日に篠ノ井交流センター第 6 学習室にて令和 7 年度通常総会を開催

しました。この日は地域の行事と重なっている会員が多く、出席者は 15 名と

少なめでしたが、18 名の委任状を頂き、無事総会を成立させる事ができまし

た。理事長挨拶の後、佛円議長の進行で会議が行われ、令和 6 年度は 1447 人

の方々が我々の活動に参加した事が報告されました。対して会員の出動日数は

３４４．５日でした。 
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SFW 通信に意見・感

想を下さい。SFWの活動

に限らず趣味や日常の

ちょっとしたことなど≪フ

リートーク≫を投稿頂け

るととても嬉しいです。 

メルマガ（メーリングリスト） 

sfw-mail@sfw.or.jp  

皆さんからの投稿は会員全

員に配信されます。 

事務局アドレス（問合せ） 

mimizuku@sfw.or.jp  

事務局よりお知らせ 

 3月15日、新体制になって

初めての総会を無事終え

る事が出来ました。参加者

の皆さん、お疲れ様でし

た。総会の資料、審議事項

と一緒にフォレストワーク

通信2781号を皆様の元に

郵送いたします。次回、

次々回の通信については

HP掲載のみの予定です。 

 ご一読の程、よろしくお願

いします。 

 

mailto:mimizuku@sfw.or.jp
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 定款改定案が承認されました 次回の年度末は 3月 総会は 4月か 5月に開催 

 定款の改定案が提出されました。現在の活動は森林環境教育や木育が一本の柱となり、七二会地区へ

の地域貢献も新しい事業として立ち上がりましたので、定款第 4 条、第 5 条に新しい内容を加えました。

また年度を今まで 1 月 1 日から 12 月 31 日だったところ、4 月 1 日から 3 月 31 日までに改定する事、そ

の他の文言の訂正が承認されました。したがって次回の通常総会は 4 月か 5 月に開催される予定です。 

 

森林整備は七二会地区も 高原学校は料金アップ 

 阿部理事長より令和 7 年度事業計画が出されました。ぜんどこの森整備と並行し、七二会地区の要望

に応える形で長野市の森林づくり補助金を活用し、七二会地区の森林整備にも取り組む計画が発表され

ました。また高原学校は今まで児童一人あたり２００円の料金だったところを４００円に値上げする事

も報告されました。各事業をだれが担当するかも話し合われました。 

 

 

 

 

  7年度の経常収益は 425万で前年の 100万増 支出も大幅増 

 令和 7 年度の収益予算は七二会地区の森林整備等新規事業が立ち上がった事や事業年度が 3 カ月延び

た事等の為、令和 6 年度予算から 100 万円増の 425 万円となりました。支出予算は対令和 6 年度予算の

200 万増となる、6 年度の黒字を打ち消す予算となり、承認されました。 

 今回の総会では 2 時間近い時間、組織の在り方や予算の内容について熱心に議論が交わされました。 

 

 

←総会終了後の懇親会 

 

       一本締め→ 

 

 

長い一本梯子を導入 気をつけて！ 

ぜんどこの森でひらたけとなめこを植菌 
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理事を退任された栄岩哲二さんから近況報告が届きました 

 理事を務めて下さった栄岩哲二さんが兵庫

県移住の為、理事の退任を希望され、今回の

総会でその旨報告されましたが、栄岩さんか

ら近況報告が来ていますので、掲載します。 

昨年 12月初旬、兵庫県姫路市に移住し、荷物を

解きながら新たな生活のリズム創りを始めています。

新居の東側に大池があり、12月中旬にはコウノトリが

来ていました。その東に長野なら丘でしょうねぇ、標高

173mの八丈岩山という山があります。正月が明けた

ころの天気のいい日に標高 39mの我が家から登っ

てきました。ちょっとだけ急勾配の登り路もあり、散歩が

てらに体を動かすのにちょうど良いコースでした。頂上

からは姫路城や遠くには姫路湾と瀬戸内海が見え、

姫路は平らなんだと認識したところです。往復 1時間

ちょっとなので、お手軽な運動でした。さて、姫路市で

は 65歳以上者に「高齢者福祉優待カード」が配ら

れ、姫路城や市の美術館、動物園、水族館など 11

か所に無料で入れます。その中に「姫路科学館」があったのでちょっと調べていたら「サイエンスアテンダント(SA)の募集」

があり、応募し、採用試験を受けたところ合格しちゃいました^^。4月から SA として働くことになります。というのが近況で

す。さてさて、SFWの岩草には、作りかけて完成していない単管で組んだチェーンソー製材機を置いてきました。チェーンソ

ー固定法が未完です。なんとか工夫して使ってもらえると良いなぁ。榮岩 

 新会員ご挨拶 

昨年末に入会した 上村 清 と申します。 

よろしくお願い申し上げます。 

膳所のある上戸倉に小さな家を建てて、東京杉並の家とを行ったり来

たりしながら、かれこれ 10年が経ちました。 

鹿島三山をはじめ北アルプスの山々を眺めながら、地区の方々とお付

き合いしながら、薪を作り、ストーブを焚き、最近は野菜や大豆など慣

れない農作業もはじめました。 

微力ですが、フォレストワークに入会し、活動にご協力させていただきた

いと存じますので、宜しくお願い申し上げます。 
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会員の皆様にお知らせ 

林内作業車今年度購入予定！ 

HP のニュース＆トピックスに林内作業車の動画が投稿されています。やっぱり便利です！ 

http://www.sfw.or.jp/topics/3629/     ←クリック 

 

2 月 27 日 三本柳小学校の駒打ちを最後に今年度（学校年度）の児童・生徒に対する事業は終了しました。 

 

おいしいキノコ生えるといいね。寒い中お疲れ様でした。また会いましょう！ 

 

 

通常総会が無事終了し、篠ノ井駅前の庄屋で懇親会を開きました。飲み放題

なので、ビールを何杯か飲んだ後「濃い目」のお酒を矢継ぎ早に注文して、きっとみ

なさん元をとって庄屋との闘いに勝ったのではないかと思います。 

（いったい何と闘っているのやら？） 

その後何名かは拙宅に来て頂き、阿部理事長提供の穴熊料理で 2 次会を開

催。理事長が地元で活動している美麻ジビエ工房についても原稿の依頼をしたい

と思います。乞うご期待。 

ご意見、ご希望などありましたら、右連絡先にお願いします。 

NPO法人 信州フォレストワーク 

〒388-8007 

長野市篠ノ井布施高田276-6 

携帯電話: 090-2798-1203 

e-mail:mimizuku@sfw.or.jp 

URL:http://www.sfw.or.jp/ 

http://www.sfw.or.jp/topics/3629/
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